

# Les éléments

« Nous allons vous parler des éléments et de leur rapport avec la Terre et avec vous parce que vous subirez de plus en plus de phénomènes liés aux éléments.

Sachez que la Mère Terre a actuellement besoin de l'énorme énergie générée par les orages. Tous les impacts qu'elle reçoit lui apportent une énergie qui lui est nécessaire pour son équilibre en raison de l'immense déséquilibre qu'elle subit à cause de ce que vous êtes, à cause de vos pensées et de vos comportements. Elle a donc besoin, tout comme vous, de se rééquilibrer en permanence pour rester centrée afin de continuer son ascension, sa transition. (Nous disons de continuer car votre mère la Terre a commencé sa transition).

Nous allons donc vous parler de l'orage. La foudre, comme toute chose, a deux polarités : positive et négative. Il faut que vous arriviez à percevoir complètement, à ressentir et à intégrer le côté positif de l'électricité générée par la foudre parce que vous en avez besoin autant que votre mère la Terre pour votre propre transition.

N'oubliez pas que vous êtes énergie et que cet apport supplémentaire ou complémentaire d'énergies vous est nécessaire actuellement bien que vous n'en ayez pas conscience. Vous ne pouvez pas vous imaginer que lorsque la foudre frappe la Terre elle touche aussi vos corps énergétiques, mais non votre corps physique car vous auriez de très grands risques de ne pas résister à son impact.

La foudre est un élément très important, c'est un élément de Lumière ! Bien sûr vous le percevez en tant que tel quand vous voyez sa manifestation physique mais sur le côté subtil, sur le côté invisible à vos yeux, la foudre est un élément précieux d'évolution.

Donc, si la foudre a une grande importance pour la Terre et pour tout ce qui vit, les autres éléments le sont aussi comme l'eau, l'air et le feu parce qu'ils s'adressent à des parties de vous-mêmes. Ce que vous percevez de ces éléments est simplement la manifestation visible, matérielle, temporelle. Ce que vous ne pouvez percevoir mais cependant ressentir c'est toute la subtilité, le côté totalement Lumière de tous ces éléments.

Le feu a aussi une importance considérable, tout comme l'eau à l'époque actuelle. Ce sont les éléments essentiels de la transformation. Donc lorsque vous êtes confrontés à ces éléments, si vous tombez dans la peur, vous alimentez en vous la polarité négative de ces éléments.

Si vous pensez que cela est parfait pour vous, non seulement vous alimentez le côté positif, mais la résonance entre lui et le côté positif de l'élément qui est en vous vous met hors d'atteinte du pôle négatif et de l'impact négatif que pourrait avoir cet élément sur vous, sur vos biens ou sur ce qui vous entoure.

Vous êtes-vous demandé pourquoi, dans un même lieu, la foudre frappera telle personne, telle maison, tel point plus particulièrement que tel autre ? Vous êtes-vous demandé pourquoi les tempêtes dévastent tel ou tel endroit plutôt que tel autre ? Dans le même rayon d'action, une maison pourra être épargnée alors que la maison voisine pourra être gravement touchée ! Un arbre pourra tomber alors que deux mètres plus loin un autre arbre restera totalement intact !

Il y a plusieurs raisons à cela : si vous arrivez à bien comprendre comment fonctionne la nature, comment vous fonctionnez par rapport à elle, vous pourrez profiter de l'aspect positif des éléments déchaînés, et de ce fait vous vous mettrez à l'abri des destructions que pourraient causer ces éléments. Certains personnes le font instinctivement, elles n'ont pas conscience de ce que génèrent les éléments et ainsi, sans en avoir conscience, se protègent de leur déchaînement.

Lorsque vous serez confrontés à l'élément vent, à l'élément eau, à l'élément feu, et à l'élément Terre avec ses tremblements, ses soubresauts (peut-être pas vous forcément mais d'autres personnes), essayez de percevoir l'Amour, parce que l'Amour est l'énergie de toute chose. Essayez de ressentir au plus profond de votre cœur sa vie, sa présence, la présence de la partie Lumière.

Dans la partie Lumière d'un élément, siège ce que vous pourriez appeler la Divinité ou l'esprit de cet élément. Si vous arrivez à rentrer en contact avec l'esprit de l'élément, en particulier au niveau de l'Amour, non seulement vous vous mettez totalement hors d'atteinte du pôle négatif de cet élément, mais en plus vous en ressentez un bienfait considérable pour votre corps physique, pour vos corps subtils et même au niveau de votre conscience.

C'est la Terre qui génère tout cela actuellement parce qu'elle souffre trop du comportement de l'humanité en général. Elle est obligée de réagir si elle ne veut pas être anéantie, et les êtres humains, malgré ce qu'ils appellent leur grande science, ne pourront rien faire contre sa force prodigieuse et tout ce qu'elle déclenche et déclenchera autour d'elle et en elle.

L'être humain a malheureusement perdu la relation profonde qu'il doit garder avec la Terre, avec le ciel. Maintenant c'est une obligation absolue pour toute vie sur Terre de se reconnecter avec la mère Terre, avec le ciel, c'est-à-dire toutes les composantes du ciel que ce soit toutes les sphères, les

planètes, que ce soit aussi avec l'énergie considérable émanant du Soleil maître du plus profond de l'Univers.

Il faudra que vous demandiez comment vous pourrez vous protéger des chaleurs démesurées que vous aurez encore à vivre ! Demandez à votre corps qu'il régule sa température afin que vous ne soyez pas dérangés ou même anéantis par ces températures excessives. »

C'est curieux, je vois maintenant le vent ! Ce que nous voyons du vent est simplement sa manifestation physique, moi je perçois sa manifestation spirituelle. Le vent a un immense Amour, l'air a un immense Amour pour nous et un profond respect de la vie. Le vent est généré par la mère Terre, tout comme les orages, tout comme la pluie bien évidemment et tout comme le feu.

« La mère Terre a besoin de se régénérer au travers du feu, et sa seule souffrance est qu'elle doit détruire les règnes végétal et animal. Sinon, pour elle, c'est comme si on tondait votre chevelure, elle sait très bien qu'elle redonnera vie au règne végétal et même au règne animal parce qu'il y aura des animaux qui se sauveront, qui seront avertis comme vous les hommes, de tout ce qui se passera.

La mère Terre a grandi, elle a une nouvelle conscience de ce qu'elle est et une nouvelle conscience de ce que vous êtes, et aussi une nouvelle conscience de la souffrance que vous générerez, de la souffrance que vous lui faites vivre. »

Ils me montrent une image relative aux hommes : il faudrait que nous puissions marcher sur la pointe des pieds !

« C'est un symbole ! Au travers de toutes les tribulations que la Terre doit encore subir et faire subir, il faudrait que les habitants des villes puissent marcher sur la pointe des pieds pour ne pas être touchés.

La seule façon pour les humains de ne pas être touchés, de ne pas être atteints, c'est de comprendre, c'est d'accepter, c'est de s'aligner en permanence non seulement avec les énergies de la Terre mais avec les énergies du ciel, de l'Univers. C'est relativiser toutes choses, c'est avoir une confiance totale en leur immense protection.

Apprenez cependant à construire un dôme de Lumière au-dessus de vos maisons, au-dessus de vos lieux d'habitation, au-dessus de vos villages ou de vos villes. Emplissez ce dôme de Lumière,

d'Amour Christique, de paix, de joie. Tout ce qui est atteint est inondé en permanence d'Amour, de Lumière, de paix, de joie, et ne sera que très difficilement atteint par le côté obscur ou le pôle négatif de toutes choses.

Nous savons que lorsque les éléments se déchaînent, l'être humain se sent non seulement fragilisé mais ne sait plus comment agir ou réagir parce que la peur l'envahit. C'est le moment où vous devez absolument faire confiance, où vous devez vous adresser par télépathie aux esprits des éléments qui vous perturbent.

Essayez toujours de percevoir le côté positif, le côté spirituel des éléments déchaînés quels qu'ils soient. Vous avez un pouvoir considérable de communiquer, d'entrer en connexion, en relation avec tout ce qui vous entoure, avec tous les éléments, avec tous les règnes, avec votre mère la Terre, avec vous-mêmes c'est-à-dire votre soleil intérieur.

Apprenez chaque jour à le faire ! Ce n'est pas un travail, c'est une forme de conscience. Elevez-vous dans cette conscience chaque jour ! Lorsque vous entendez le vent souffler, au lieu de craindre ses nuisances, essayez de percevoir le côté spirituel de l'élément air, envoyez-lui beaucoup d'Amour et vous verrez qu'il vous répondra. Faites de même pour la pluie, pour l'orage, pour le feu.

Vous pouvez également le faire lorsque vous voyez un incendie sur ce que vous appelez vos postes de télévision ! Vous pourriez éteindre le feu rien qu'avec votre pensée parce que vous pourriez demander à l'esprit du feu de ne pas détruire.

L'homme a la puissance de Dieu en lui. Malgré son apparence fragilité, l'homme est au-dessus de tous les éléments . Heureusement qu'il n'en a pas conscience parce que dans son manque de sagesse, il pourrait faire des dégâts considérables !

Dans l'immense Sagesse du Père, tout ne sera révélé à l'homme que lorsque celui-ci aura acquis le bon sens et lorsqu'il saura exactement doser ses pouvoirs et ne les utiliser que pour l'Amour, pour le bien de chacun, de chaque chose, de chaque vie.

Les voiles successifs que la Sagesse du Père a mis sur notre conscience sont une immense protection pour vous et pour les autres, mais à présent il faudra apprendre à les enlever l'un après l'autre.

Tant que vous serez encore en réaction par rapport à vous-mêmes, par rapport à ceux qui vous entourent, par rapport à la vie, à l'injustice, à la violence, à tout ce qui est la vie actuellement sur Terre, vous n'aurez pas réellement accès à vos pouvoirs parce que le fait d'être en réaction contre telle ou telle chose pourrait vous inciter à utiliser ces pouvoirs d'une façon négative. L'homme, dans sa conscience, semble avoir toujours raison ! S'il n'est pas assez sage, il aura toujours de fausses raisons d'agir et de comprendre.

Vous devrez aussi apprendre à reconnaître vos peurs, à travailler sur elles car elles sont encore légion en chacun d'entre vous, elles se cachent dans les petits replis de la partie obscure qui vous habite, et lorsque vous vous y attendez le moins elles font surface pour vous perturber.

Dès que vous aurez assimilé que votre vie est aussi précieuse qu'éphémère, vous intégrerez totalement que vous avez l'éternité pour explorer la vie, que l'éternité est en vous, plus rien ne vous atteindra, ni la mort, ni aucune peur, et vos voiles tomberont les uns après les autres.

Vous êtes des êtres parfaits vivant l'imperfection alors que vous pourriez très facilement vivre la perfection. Vous êtes des êtres éveillés mais qui vous vous endormez très souvent alors que vous pourriez vivre en permanence cet éveil.

Vous pourriez ressentir avec une très grande acuité, une grande profondeur, une grande force tout ce qui vous entoure, vous pourriez ressentir le règne minéral avec tout ce qu'il a à vous apporter de merveilleux. Vous pourriez ressentir très profondément le règne végétal avec tout ce qu'il a lui aussi à vous apporter de merveilleux. Vous pourriez ressentir très intimement le règne animal et avoir des échanges très profonds avec lui. Les animaux sont vos petits frères, ils sont tellement proches de vous ! Eux aussi s'éveillent de plus en plus à une autre conscience ! Ils ont de plus en plus conscience de l'Amour qui les habite, ils ont aussi envie de vivre autrement, dans un monde où il y a beaucoup moins de violence, beaucoup plus d'Amour, beaucoup plus de paix. Un animal est comme un homme, il aime vivre la paix, il aime vivre dans l'Amour, il a besoin d'Amour, il a besoin de paix.

Préparez-vous, car il est temps que vous puissiez vivre en parfaite harmonie avec tous les règnes qui sont indispensables à la vie de l'homme. Si autour de lui l'homme n'avait pas cette merveilleuse nature, ces merveilleux animaux, il ne pourrait pas vivre. Certes il pourrait vivre physiquement mais il aurait un tel manque, un tel déséquilibre qu'il s'étiolerait très rapidement et serait anéanti. »

